

El campeonato zonal 2.3 iniciará el 18 de marzo en Santiago, en los impresionantes salones de la Gobernación Provincial. Será un torneo de primerísima calidad en América, donde estarán presentes los campeones de alrededor de 10 países, incluyendo Cuba, México, Venezuela y Colombia. La Federación Dominicana de Ajedrez ofrecerá más detalles en los próximos días. Adelantamos que este torneo colocará muy en alto el nombre de nuestro país en el mundo del ajedrez, pues además de la calidad de los participantes, la FDA se esmerará en la organización y en la promoción del mismo. Tendrá una dedicatoria muy especial al Ing. Roque Napoleón Muñoz, In Memoriam, el más importante símbolo del deporte olímpico dominicano y de nuestro ajedrez.

Aprovechamos la ocasión para felicitar a todas las jugadoras, presidentes de asociaciones y delegados que participan en el campeonato nacional Femenino, dedicado a la Ing. Elizabeth Hazim, donde están representadas casi 20 provincias. El orden es impresionante. Es un torneo bien organizado, en un excelente ambiente. Creemos que superará al del año anterior, que al decir de las ajedrecistas fue el mejor de nuestra historia, con organización y premios sin precedentes. Seguimos avanzando.